



## Repères ► Le bureau

► 1<sup>e</sup> vice-présidente : Florence Leriche (Confédération paysanne), viticultrice à Saint-Marcel-d'Ardèche et Alissas.

► 2<sup>e</sup> vice-président : Firmin Brivet-Naudot (Confédération paysanne), éleveur à Rompon.

► 3<sup>e</sup> vice-présidente : Lynda Bouet (Confédération paysanne), éleveuse à Barnas

► 4<sup>e</sup> vice-président : François Jouffre (Confédération paysanne), éleveur à Cros-de-Géorand.

► Secrétaire générale : Lucile Forot-Rostoll (Confédération paysanne), productrice de petits fruits, châtaignes et céréales à Désaignes.

► 1<sup>e</sup> secrétaire adjoint : Régis Gonnet (Confédération paysanne), viticulteur et producteur de fruit à Glun.

► 2<sup>e</sup> secrétaire adjointe : Laure Colombo (Confédération paysanne), viticultrice à Saint-Péray.

► 3<sup>e</sup> secrétaire adjoint : Nathan Crain (Confédération paysanne), maraîcher à Aubenas.

► 4<sup>e</sup> secrétaire adjoint : Gilles Jouve (Coordination rurale), éleveur à Quintenas.

► 5<sup>e</sup> secrétaire adjoint : Thierry Bro (CFDT), salarié de la Fédération départementale de chasse.

Il y a autant d'hommes que de femmes parmi les membres du bureau issus de la Confédération paysanne. C'était déjà le cas de la liste du syndicat. Un choix politique, puisque la réglementation impose un tiers de femmes.

## « La chambre n'est plus au service d'un syndicat »

L'Ardèche est le seul département de France métropolitaine à basculer à gauche. La Confédération paysanne tient officiellement les rênes de la Chambre d'agriculture de l'Ardèche depuis ce mardi 4 mars et pour les six années à venir. Aurélien Mourier a été élu président de justesse, avec 18 voix, contre 17 pour son prédécesseur et candidat de la liste de la FDSEA (Fédération nationale des syndicats d'exploitants agricoles) et des JA (Jeunes agriculteurs), Benoit Claret. « Nous avons conscience de la lourde tâche qui nous incombe. Nous sommes prêts, préparés et organisés depuis des années », a-t-il indiqué dans son discours prononcé lors de la séance d'installation à huis clos.

Le fonctionnement de la structure va changer. « La chambre n'est plus au service d'un syndicat. Ça nous a beau-



Les 14 élus de la Confédération paysanne vont quitter leurs responsabilités syndicales. Photo Le DL/Laure Fumas

coup déplu. Nous voulons travailler pour tous les agriculteurs. Nous ne ferons pas de clientélisme. Nous ne laisserons personne de côté. » Symbole de sa volonté de représenter tous les agriculteurs ardéchois, Aurélien

Mourier reste adhérent de la Confédération paysanne mais quitte ses responsabilités. « Il en sera de même pour tous les élus de la majorité, prévient le nouveau président. Nous allons aussi organiser de la transparence dans nos prises

de décision. »

### ● La FDSEA et les JA refusent de faire partie du bureau

Il l'avait promis pendant la campagne, il l'a fait : Aurélien Mourier a ouvert des places dans le bureau pour les têtes de listes des syndicats minoritaires. Ainsi, Gilles Jouve, de la Coordination rurale en fait partie, comme Thierry Bro de la CFDT. Ouvrir le bureau à un syndicat proche de l'extrême droite comme la Coordination rurale, est-ce que ça a été un frein pour la Confédération paysanne ? « Ça aurait pu, mais la Coordination rurale de l'Ardèche n'est pas proche de l'extrême droite », assure le président. La FDSEA et les JA ont refusé de faire partie du bureau. « Il est très difficile pour eux d'accepter leur défaite. Nous, nous serons à l'écoute et nous n'oublierons

pas leur électoralat. » Être à la tête d'un bureau composé de différentes sensibilités ne lui fait pas peur. « On va expérimenter, mais nous sommes habitués à travailler en collectif. » Il prévoit aussi de créer des liens avec le Département et la Région, deux collectivités gérées par la droite. Au Département, Olivier Amrane (LR) s'est toujours montré proche de la FDSEA. « Nous travaillerons avec toutes les collectivités. Nous serons en discussion. »

Par ailleurs, un recours a été déposé auprès du tribunal administratif par la liste FDSEA/JA qui a terminé deuxième. « Nous allons avoir les résultats sous peu mais nous ne sommes pas inquiets », indique Aurélien Mourier.

### ● Laure Fumas

Contacté, Benoit Claret n'a pas donné suite à nos sollicitations.